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For immediate release 

 

OTTAWA – The Supreme Court of Canada announced today that judgment in the following 
appeal will be delivered at 9:45 a.m. EDT on Friday, May 1, 2015.  This list is subject to change. 
 

 
PROCHAIN JUGEMENT SUR APPEL 

 
Le 28 avril 2015 

Pour diffusion immédiate 

 

OTTAWA – La Cour suprême du Canada annonce que jugement sera rendu dans l’appel suivant 

le vendredi 1er mai 2015, à 9 h 45 HAE.  Cette liste est sujette à modifications. 
 

 

 
Ivan William Mervin Henry v. Her Majesty the Queen in Right of the Province of British 
Columbia as Represented by the Attorney General of British Columbia et al. (B.C.) (35745) 

 
 
35745 Ivan William Mervin Henry v. Her Majesty the Queen in Right of the Province of British Columbia as 

Represented by the Attorney General of British Columbia, et al. 

 

(PUBLICATION BAN IN CASE) 

 

Charter of rights - Crown law - Crown liability - Appellant wrongfully convicted and incarcerated during almost 27 

years - Subsequent civil claim against provincial Crown for, inter alia, malicious prosecution and seeking Charter 

damages for non-disclosure of evidence at trial - Whether s. 24(1) of the Canadian Charter of Rights and Freedoms 

authorizes a court of competent jurisdiction to award damages against the Crown for prosecutorial misconduct 

absent proof of malice - Canadian Charter of Rights and Freedoms, ss. 7, 11(d), 24(1). 

 

Mr. Henry was convicted in 1983 of 10 sexual offence counts, was declared a dangerous offender and sentenced to 

an indefinite period of incarceration. He remained incarcerated for almost 27 years, until granted bail in 2009, and 

was acquitted in October 2010. Mr. Henry then sought damages against, inter alia, the prosecutors for the injuries he 

alleges he suffered as a consequence of the wrongful conviction and incarceration . The claim relates to the actions of 

Crown counsel through the course of the trial and subsequent appeal processes.  

 

Mr. Henry is seeking damages under s. 24(1) of the Charter and, to that end, successfully applied for leave to amend 

his pleadings to include the following:  

 

120. The various acts and omissions that violated the Plaintiff’s right to disclosure and/or his right 

to full answer and defence and/or his right to a fair trial, as described in paragraphs 113-119 

above, were a marked and unacceptable departure from the reasonable standards expected of the 

Crown counsel. 

 

http://www.scc-csc.ca/case-dossier/info/sum-som-eng.aspx?cas=35745


 

 

The amendment was subsequently refused by the B.C. Court of Appeal, on the basis that Supreme Court authority 

currently forecloses prosecutorial liability for negligence and requires evidence of malice. 

 

 

Origin of the case:    British Columbia 

 

File No.:       35745 

 

Judgment of the Court of Appeal: January 21, 2014 

 

Counsel:       Joseph J. Arvay, Q.C., A. Cameron Ward, Marilyn Sandford and Alison M. 

Latimer, for the Appellant 

        Karen Horsman, Peter Juk, Q.C. and E.W. (Heidi) Hughes, for the Respondent 

Her Majesty the Queen (B.C.) 

        Mitchell R. Taylor, Q.C., and Diba B. Majzub, for the Respondent Attorney 

General of Canada 

 

 
35745 Ivan William Mervin Henry c. Sa Majesté la Reine du chef de la Colombie-Britannique représentée par 

le procureur général de la Colombie-Britannique, et al 

 

(ORDONNANCE DE NON-PUBLICATION DANS LE DOSSIER) 

 

Charte des droits - Droit de la Couronne - Responsabilité de l’État - Le demandeur a été injustement déclaré 

coupable et incarcéré pendant près de 27 ans - Action civile subséquente contre l’État provincial, notamment pour 

poursuite malveillante et en dommages-intérêts en vertu de la Charte pour non-communication de la preuve au 

procès - Le par. 24(1) de la Charte canadienne des droits et libertés autorise-t-il le tribunal compétent à condamner 

l’État à des dommages-intérêts pour inconduite en matière de poursuite sans qu’il y ait preuve de malveillance? - 

Charte canadienne des droits et libertés, art. 7, 11d), 24(1). 

 

En 1983, M. Henry a été déclaré coupable sous dix chefs d’accusation d’infractions sexuelles, il a été déclaré 

délinquant dangereux et il a été condamnée à une peine de détention d’une durée indéterminée.  Il e st demeuré 

incarcéré pendant presque 27 ans, jusqu’à ce qu’il soit libéré sous caution en 2009, et il a été acquitté en octobre 

2010.  M. Henry a alors intenté une poursuite en dommages -intérêts, notamment contre les avocats du ministère 

public pour les préjudices qu’il allègue avoir subis en raison de la déclaration de culpabilité et de l’incarcération 

injustifiées.  La poursuite a trait aux actes de l’avocat du ministère public au cours du procès et des procédures 

d’appel subséquentes.  

 

Monsieur Henry demande des dommages-intérêts en vertu du par. 24(1) de la Charte et, à cette fin, il a obtenu 

l’autorisation de modifier ses actes de procédure par l’ajout du paragraphe suivant  :  

[TRADUCTION] 120. Les divers actes et omissions qui ont violé le droit du demandeur à la 

communication, son droit à une défense pleine et entière ou son droit à un procès équitable, 

comme il est décrit aux paragraphes 113 à 119 qui précèdent, constituaient une dérogation 

marquée et inacceptable par l’avocat du ministère public aux normes raisonnables qu’on s’attend 

qu’il respecte. 

 

La Cour d’appel de la Colombie-Britannique a refusé d’autoriser la modification, invoquant la jurisprudence de la 

Cour suprême qui exclut actuellement la responsabilité du ministère public pour négligence et qui exige une preuve 

de malveillance. 

 

 

Origine :      Colombie-Britannique 

 

N
o
 du greffe :    35745 

 

Arrêt de la Cour d’appel :  le 21 janvier 2014 

 

Avocats :     Joseph J. Arvay, c.r., A. Cameron Ward, Marilyn Sandford et Alison M. Latimer, 



 

 

pour l’appelant 

       Karen Horsman, Peter Juk, c.r. et E.W. (Heidi) Hughes , pour l’intimée Sa Majesté la 

Reine (C.-B.) 

       Mitchell R. Taylor, c.r., et Diba B. Majzub, pour l’intimé le procureur général du 

Canada 
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